

Herzlichen Dank

Wir sind tief bewegt von den vielen Zeichen herzlicher Anteilnahme und echten Freundschaften, die wir zum Abschied von unserem unvergesslichen

Walter Stäger

erfahren durften. Es zeigt uns die grosse Verbundenheit mit Walter und dass er in Erinnerung so vieler Leute weiterleben wird.

Einen ganz herzlichen Dank geht an

Herrn Dr. Heinz Gertsch, Krattigen, der Walter viele Jahre liebevoll betreute

Frau Pfarrerin Olivia Raval für die würdevolle und ergreifende Abschiedsfeier

Frau Silvia Werren für das schöne Orgelspiel

Die Feldschützen Gimmelwald-Mürren für den Fahnengruss

Herrn Sami Hess für das bewegende Trompetenspiel

Das Bestattungsteam Hess für die kompetente Betreuung und Beratung

Alle, die Walter auf seinem Lebensweg in Kameradschaft und Freundschaft begleitet haben

die vielen Spenden zugunsten der Stiftung Sunneschyn Meiringen

Mürren, im Juli 2016

Die Trauerfamilie